

ELIZONDO / La Plaza de Abastos recupera su valor reconvertida en biblioteca

La inauguración oficial de la nueva biblioteca pública de Elizondo, en la que era la Plaza de Abastos, reunió ayer a Alejandro Lara, director del área de fomento de la Delegación del Gobierno en Navarra; a Pedro Luis Lozano, director de Cultura del Gobierno de Navarra y a concejales y alcaldes de la comarca, que acompañaron a Virginia Alemán, alcaldesa de Baztan y a la Corporación municipal.

"La biblioteca es como un hijo nuestro; nos ha costado mucho pero había necesidad y es un paso más en la mejora de las dotaciones públicas del Valle, que comenzó con los arreglos en las escuelas, en los consultorios médicos y en la construcción de la nueva escuela infantil, así como en otras infraestructuras", señalaba Alemán. Resaltó además que con esta obra se "pretende devolver la vitalidad que había tenido la Plaza de Abastos, en la memoria de todos los baztanenses y revalorizar a la vez el entorno del río". La Plaza estaba completamente abandonada y apenas se utilizaba en ferias, como lugar donde se instalaban también los puestos ambulantes.

Coste

De los 668.000 euros que ha costado el total de la obra, el 60% (398.000 euros, proceden del Fondo Estatal para el Empleo y el resto, 270.000, a cargo del Ayuntamiento de Baztan que ha corrido con los gastos de mobiliario, traslado de fondos, electricidad y los vinilos que se van a colocar en las cristalerías que dan a la calle Jaime Urrutia.

Lara disculpaba a la delegada del Gobierno, "que no ha podido acudir por motivos de agenda" y señalaba que "lo mejor que puede hacer un ayuntamiento es utilizar las ayudas para realizar este tipo de infraestructuras".

Lozano, director general de Cultura mostraba su agrado por "una biblioteca muy bien estructurada" y felicitaba al Ayuntamiento "por su inteligencia al haber utilizado los fondos estatales en esta obra". El Gobierno de Navarra ha subvencionado las dotaciones informáticas, un total de seis ordenadores que los usuarios pueden utilizar. "En unos días contaremos además con zona wifi y es importante porque los usuarios acuden cada vez más con sus propios portátiles", señalaba la bibliotecaria Sonia López, quien realizaba una visita guiada por las instalaciones a los presentes.

Dotación

La biblioteca cuenta con una superficie útil de 378,98 metros cuadrados en los que se ubican una sala de lectura para adultos, una sala infantil en la que no falta un espacio colorista y con distintos sillones donde los niños pueden leer, una sala multiusos con la oferta audiovisual, la zona informática y una sala con los fondos sobre el Valle de Baztan en la que también se pueden celebrar presentaciones de libros, por ejemplo. "Ahora nos gustaría mejorar en el tema de los recursos humanos", señalaba la alcaldesa, haciendo referencia a que en la actualidad la biblioteca abre sus puertas por las tardes y en ella trabaja sólo una persona. La anterior biblioteca se situaba en la casa de cultura Arizkunenea de Elizondo, pero el espacio que ocupaba se había quedado pequeño. Desde el Gobierno de Navarra se apostaba por trasladarla al futuro Lekaroz y realizar una biblioteca mayor, pero el Ayuntamiento se decantó por el actual emplazamiento.